

Protokoll der Generalversammlung 04.04.2014

Verein Sunshine School

Zeit: 18: 30 – 19.30 Uhr
Ort: Hardturmstrasse 269, Kraftwerk1

Anwesende Siehe Anwesenheitsliste

Traktanden der Generalversammlung

1. Begrüssung
2. Wahl der StimmenzählerIn
3. Meldungen zu den Traktanden
4. Genehmigung des Protokolls der letztjährigen GV
5. Jahresberichte (Schweiz und Nepal)
6. Jahresrechnung
7. Bericht des Revisors
8. Festsetzen der Mitgliederbeiträge
9. Wahlen:
 - a. Vorstand
 - b. Revisor
10. Behandlung der Anträge
11. Diverses

Vortrag von Alice Kern

Wo nichts anderes vermerkt ist, hat Andrea das Wort. „Sunshine School“ wird mit SsS abgekürzt.

1. Begrüssung

Es nehmen 43 Mitglieder an der GV teil.

Andrea begrüßt Alice Kern, die am Ende der Versammlung über Migration in Nepal sprechen wird.

Paare und Familien haben nur eine Stimme.

2. Wahl der StimmenzählerInnen

Yvonne Zubler stellt sich als Stimmenzählerin zur Verfügung.

3. Meldungen zu Traktanden

Es gibt keine Meldungen zu den Traktanden.

4. Genehmigung des Protokolls der letztjährigen GV

Es werden keine Einwände zum Protokoll zur GV des letzten Jahres geäussert.

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

Das diesjährige Protokoll findet sich wieder auf der Homepage.

5. Jahresbericht der Präsidentin und des Schulleiters (Schweiz und Nepal)

Andrea verliest den **Jahresbericht Schweiz**.

„Die GV im Jahre 2013 fand am Freitag, 12. April an der Hardturmstrasse 269 statt.

Der Vorstand traf sich im Jahr 2013 mehrmals zu einer Vorstandssitzung. Wir beschäftigten uns unter anderem mit dem Ersetzen des Kontrolleures der Buchhaltung in Nepal, dem Besuch der Sunshine School durch Enrico im April 2014, überlegten uns was beim Schulhaus noch verbessert werden soll und organisierten die GV.

Es fanden zahlreiche Anlässe zugunsten der Sss statt: in verschiedenen Kirchen und an verschiedenen Festen wurde für die Sunshine School gesammelt. Grosszügig unterstützt werden wir wiederum von der Firma u-blox und in verschiedenen Gemeinden sammelten Jugendliche für die Sunshine School.

Unser Verein in der Schweiz zählte Ende 2013 171 Mitglieder.“

22. März 2014 Andrea Werder

Erläuterungen zu einzelnen Punkten des Jahresberichts:

- Die Kontrolle der Buchhaltung wird neu von Jangbu, einem Freund von Annemarie Koelliker durchgeführt.
- Enrico wird im April/Mai für 3 Wochen an der Schule sein.
- Am Schulhaus können im Jahre 2014/2015 einige Ausbesserungen durchgeführt werden: Aussenfassade, Ausebnen der Böden in den Schulzimmern, Verputzen der Schulzimmer
- 4 ehemalige SchülerInnen, die nun als Lehrpersonen an der Schule tätig sind, haben ein kleines Kinderheim mit 4 Jungen eröffnet.

Hauptpunkte aus dem Bericht des Schulleiters, Santos Dahal:

Anzahl Schülerinnen und Schüler an der Sunshine School: 155

Alter: 6 bis 17 Jahre

Neue Schülerinnen und Schüler: 25 zwischen 6 und 15 Jahren

Unterstützung von weiteren SchülerInnen: Es werden 11 Schülerinnen und Schüler unterstützt, welche für einen Bachelor-Abschluss studieren unterstützt.

School Leaving Certificate: Im Jahr 2013 gingen die ersten Sunshine-SchülerInnen an die Prüfung. Alle haben mit guten Noten bestanden (1st Division). Im März 2014 gingen weitere 12 Schülerinnen und Schüler an diese Prüfung.

Anzahl Lehrpersonen: 10 Vollzeit, 5 Teilzeit und 5 studentische Lehrpersonen

Weitere Angestellte: 2 Köche, eine Putzfrau

Im letzten Mai wurde ein Schulpicknick durchgeführt, bei dem alle Schülerinnen und Schüler sowie alle Lehrpersonen teilnahmen. Die älteren Schülerinnen und Schüler besuchten zudem den historischen Ort Shaku. Am 7. Februar 2013 fand der jährliche School Day statt, bei dem die Schülerinnen und Schüler ein Tanz-, Musik- und Theaterprogramm organisieren.

„At last, I like to give thanks to all the great hearts, who are supporting SsS for the bright future of these innocent, poor children.“

Andrea zeigt Bilder zur Illustration.

6. Jahresrechnung

Susy präsentiert und erläutert die Jahresrechnung 2013 und spricht Dank an Mitglieder aus. Da Inflation und Wechselkurs-Schwankungen und die Entwicklung der Lohnkosten ungewiss sind, machen die Reserven Sinn. Der Vorstand macht sich aber auch Gedanken, wie das Kapital des Vereins in langfristigen Projekten zugunsten der Bildung von nicht-privilegierten Kindern eingesetzt werden kann.

7. Bericht des Revisors

Der Revisorenbericht wird durch den Revisor Nick Kromer verlesen. Der Revisor macht explizit darauf aufmerksam, dass er nur die Kasse der Schweiz überprüft hat.

Der Revisor empfiehlt die Jahresrechnung zur Annahme.

Die Rechnung von Susy wird einstimmig angenommen.

Vielen Dank an Susy und Nick für das Erstellen der Rechnung bzw. deren Revision und die Erläuterungen. Beide werden mit einem Applaus verdankt!

8. Festsetzen der Mitgliederbeiträge

Mitgliederbeiträge werden durch den Vorstand wie folgt vorgeschlagen.

| | |
|--------|-------------------|
| 100.00 | Einzelpersonen |
| 120.00 | Paare/Familien |
| 50.00 | Nicht-Verdienende |
| 365.00 | Gönner-Beitrag |

Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig genehmigt.

9. Wahlen

Der Vorstand wird einstimmig wiedergewählt:

Andrea Werder (Präsidium)

Susy Hiestand (Kassierin)

Enrico Celio (Aktuar)

Annemarie Koelliker

Stavros Lapsanidis

Wahl des Revisors: Nick Kromer wird einstimmig wiedergewählt.

10. Behandlung der Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.

11. Diverses

- Andrea dankt allen, die zu einem guten Gelingen der GV beigetragen haben.
- Andrea dankt Susy und Enrico für ihr 10-jähriges Jubiläum im Vorstand und ihre grosse Arbeit.
- Annemarie dank Andrea für die grossartige Arbeit während des letzten Jahres.

Andrea schliesst die GV und Enrico stellt Alice Kern vor. Der Titel ihres Vortrages lautete „Warum die weite Welt so wichtig ist. Nähe, Ferne und Migration im heutigen Nepal“.

Für das Protokoll, 13.04.2014:
Enrico Celio (Aktuar)